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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minuto, na sala da Direção do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-2 

Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de 3 

Mossoró, sob a presidência do Profº. Rodrigo Silva da Costa, Diretor do Centro de Ciências 4 

Biológicas e da Saúde – CCBS, se realizou a 8ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro do 5 

CCBS. Estiveram presentes os seguintes membros: Luciana Vieira de Paiva, Raphaela 6 

Vasconcelos Gomes Barreto, Emmanuel de Sousa Jereissati, Rejane Helena Pereira Lima, José 7 

Luís Costa Novaes e Franceliza Monteiro da Silva Dantas. Constatado o quórum, o Profº. 8 

Rodrigo Costa deu início à reunião e apresentou as justificativas de ausência dos servidores 9 

Tammy Rodrigues, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Lázaro Fabrício de França Souza e do 10 

discente Henrique Marques Dagostin. Posto em votação as justificativas de ausência, foram 11 

aprovadas por unanimidade. Profº. Rodrigo Costa dá início à reunião solicitando a inclusão do 12 

ponto que trata da apreciação e deliberação dos nomes que deverão compor a comissão para o 13 

plano de qualificação docente do CCBS e propõe que os pontos da pauta sejam discutidos na 14 

seguinte ordem: 1º Ponto: Apreciação e deliberação sobre definição de data para a reunião com 15 

representantes discentes dos Centros Acadêmicos dos cursos de Biotecnologia, Ecologia e 16 

Medicina; 2º Ponto: Apreciação e deliberação dos nomes que deverão compor a comissão para o 17 

Plano de Qualificação Docente do CCBS. 3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a pauta da 18 

11ª Reunião Ordinária do CONSEPE; 4º Ponto: Outras ocorrências. Posto em votação, foi 19 

aprovado por unanimidade. Deu-se início a reunião. 1º Ponto: Apreciação e deliberação sobre 20 

definição de data para a reunião com representantes discentes dos Centros Acadêmicos dos 21 

cursos de Biotecnologia, Ecologia e Medicina. Profº. Rodrigo costa explica que há mais ou 22 

menos um mês, professores e alunos se posicionaram contra a mudança do curso de 23 

Biotecnologia, dessa forma, pensamos em realizar esta reunião para que o conselho possa 24 

conversar com o CA da Biotecnologia e esclarecer alguns pontos que não ficaram muito claros e 25 

ouvir os alunos, por meio de sua representação, o CA. Profª. Luciana Paiva comunica que é 26 

importante deixar claro que essa mudança do curso de Biotecnologia não foi aprovada pelo 27 

Conselho do CCBS. O que o conselho aprovou foi a criação do curso de Biologia e, logo após, 28 

foi enviado ao colegiado do curso de Biotecnologia que deliberou sobre a criação do curso de 29 

Biotecnologia com ênfase na Ecologia e ênfase em Biotecnologia. A profª. Luciana Paiva 30 

afirma ainda que é importante que os antigos membros do colegiado se façam presentes nessa 31 

reunião e sugere o nome do Profº. Taffarel Melo para apresentar a proposta de mudança de 32 

curso, tendo em vista que ele encabeçou essa discussão junto ao colegiado e que o CA poderia 33 

fazer a defesa contrária ou indicar um professor para fazê-la. Profº. Rodrigo Costa propõe que a 34 

reunião seja na terça-feira, 26 de novembro de 2018, às 17h30min, no auditório do CCBS, lado 35 

Oeste. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 2º Ponto: Apreciação e deliberação 36 

dos nomes que deverão compor a comissão para o Plano de Qualificação Docente do CCBS. 37 

Profº. Rodrigo Costa, amparado nas sugestões dos chefes de departamento do CCBS (DBIO e 38 

DCS), sugere os nomes dos seguintes professores: Cecília Irene Perez Calabuig, Rejane Helena 39 

Pereira Lins e Francisco Vitor Aires Nunes. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 40 

3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a pauta da 11ª Reunião Ordinária do CONSEPE. 1º 41 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre as atas da 9ª e 10ª reuniões ordinárias de 42 

2018. Não cabe a este conselho votar. 2º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre 43 

processos de renovação de afastamento. Profº. Rodrigo Costa informa que todos os processos 44 
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estão com as documentações necessárias e os pareceres favoráveis. Posto em votação, foi 45 

aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre os 46 

calendários acadêmicos da pós-graduação dos semestres 2019.1 e 2019.2, enviados via 47 

memorando eletrônico Nª 372/2018 (PROPPG). Profº. Rodrigo Costa informa que a PROPPG 48 

solicitou que o calendário por ela enviado fosse o calendário aprovado, pois caso aprovem outro 49 

calendário trará prejuízos à pós-graduação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º 50 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que regulamenta o 51 

programa de educação à distância ente a UFERSA e estabelecimento Penitenciário Federal, e 52 

estabelece metodologias e procedimentos no âmbito do processo de ensino e aprendizagem. 53 

Profº. Rodrigo Costa solicita que a representante do CCBS junto ao CONSEPE questione se 54 

essa resolução limita-se ao sistema prisional federal, e caso limite-se levantar o questionamento 55 

se essa resolução pode ser expandida para outras unidades do sistema prisional estadual e 56 

municipal. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade.  5º PONTO/CONSEPE: 57 

Apreciação e deliberação sobre regulamento geral do programa de pós-graduação stricto sensu 58 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA. Profº. Raphaela Barreto propôs 59 

algumas alterações que já estão destacadas no documento encaminhado a profª. Luciana Paiva. 60 

Profº. Rodrigo Costa sugere que em todo documento, onde tem “chefia de centro” deverá ser 61 

colocado “direção de centro”. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º Ponto: 62 

Outras ocorrências. Profª. Luciana solicita que seja comunicado ao coordenador do curso da 63 

medicina uma proposta de alteração da planilha de progressão docente. Não havendo mais nada 64 

a tratar o Profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. Eu, Francelzia Monteiro da Silva 65 

Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde lavrei a presente 66 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 67 

 68 

RELAÇÃO DE NOMES DOS CONSELHEIROS 69 

Direção CCBS 70 
Rodrigo Silva da Costa: ___________________________________________________ 71 

Representação Curso de Graduação em Ecologia 72 
Luciana Vieira de Paiva: __________________________________________________ 73 

Representação Curso de Graduação em Biotecnologia 74 
Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto: _______________________________________ 75 

Representação do Departamento de Biociências 76 
Emmanuel de Sousa Jereissati: _____________________________________________ 77 

Representação Técnico-Administrativa 78 
Franceliza Monteiro da Silva Dantas: ________________________________________ 79 

Representação Curso de Graduação em Medicina 80 
Rejane Helena Pereira Lima: _______________________________________________ 81 

Representação Mestrado em Ecologia e Conservação 82 
José Luís Costa Novaes: __________________________________________________ 83 


